

DerWesten - 30.10.2009

<http://www.derwesten.de/nachrichten/nachrichten/sport/lokalsport/olpe/2009/10/30/news-138991650/detail.html>

Rhönrad-Event der Extraklasse in Finnentrop

Welt- und Europameister beim World-Teamcup am Start

 Olpe, 30.10.2009

Finnentrop. (op) Mit dem World-Teamcup vom 26. März 2010 bis 28. März 2010 darf sich die Rhönrad-Turnwelt auf einen Riesenevent in Finnentrop freuen.

„Große Ereignisse werfen ihre Schatten voraus“, so begrüßte Finnentrops Bürgermeister und Schirmherr des World Cups, Dietmar Heß, die Vertreter der Medien, den IRV-Präsidenten Paul Sieler, der maßgeblich daran beteiligt war, dass der Cup nach Finnentrop geholt werden konnte, zur gestrigen Pressekonferenz.

Außerdem waren Frank Nennstiel und Peter Königkamp von der Sparkasse Finnentrop vertreten. Ohne das Sponsoring (10 000 Euro) der Sparkasse sowie der Zusage der Gemeinde, bis zu dem gleichen Betrag mit dabei zu sein, wäre diese Veranstaltung mit weltweit ausgerichtetem Focus nicht durchführbar.

Letztendlich aber zeichnet ein 12-köpfiges Organisationskomitee, in erster Linie bestückt mit Fachübungs-leiter/innen, allen voran Barbara Schröder und Annika Eickelmann vom ESV Finnentrop, sowie Engelbert Schulte vom Fachbereich Sport der Gemeinde Finnentrop für das Komitee) für den professionellen Ablauf des Events.

Mit Showeinlagen von Deutschen-, Europa- und Weltmeistern aus den verschiedensten Sportarten beginnt am Samstag, 27. März 2010 die Sparkassen-Sportgala. Die Veranstaltung ist gespickt mit Höchstleistungen.

Der Sonntag wird den drei All-Stars-Teams im Rhönrad-Turnen aus Deutschland, Holland und Japan gehören. Die drei National-Mannschaften haben sich bei der Weltmeisterschaft im Mai vergangenen Jahres. in Baar (Schweiz) für Finnentrop qualifiziert.

Auf Grund der Nachfrage auswärtiger Vereine wurde beschlossen, dass Fassungsvermögen in der Finnentrop Dreifachturnhalle zu vergrößern. So werden zu den 350 Tribünenplätzen, nach unten nochmals Sitzmöglichkeiten für weitere 350 Zuschauer geschaffen.

Der Kartenvorverkauf beginnt am nächsten Samstag, pünktlich zu der Veranstaltung „Tag des Sportes“ in der Dreifach-Turnhalle. In der darauf folgenden Woche sind die Karten in der Sparkasse Finnentrop erhältlich. Eintrittspreis für die Sport-Gala liegen zwischen 15 und 19 Euro. Die Preise für den World-Team-Cup sind für 12-13 und 15 Euro erhältlich. Angedacht ist ein Kombi-Ticket. Dafür steht der Preis noch nicht fest.

Der IRV-Präsident, Paul Sieler ließ es sich nicht nehmen, darauf hinzuweisen, dass versucht wird, Ex-Reck-Weltmeister Fabian Hambüchen und weitere Sportprominenz nach Finnentrop zu holen. Hambüchen, der noch verletzt ist wird sein Kommen vom Heilerfolg abhängig machen. Sicher ist aber, das der aktuelle Weltmeister, Robert Maaser, der zurzeit die Rhönrad-Szene beherrscht zusammen mit der Deutschen Meisterin Julia Pohling antreten wird.

Freuen darf sich das Publikum jetzt schon auf die Vielfältigkeit des Programms, das von Beate Schmies vom WDR-Studio Siegen moderiert wird. So werden neben Trampolindarbietungen, Comedy-Akrobatik, Break-Dance, zwei Fußballakrobaten mit Tricks ihr Können zeigen. Wer sich über den Kartenservice und weitergehend über das Programm informieren will kann das im Internet unter www.rhoenrad.com .